



## **M. Marc Jaeger est réélu président du Tribunal de l'Union européenne**

À l'issue de l'audience solennelle organisée à l'occasion du renouvellement partiel des Membres du Tribunal, il a été procédé à l'élection du Président de cette juridiction.

M. Marc Jaeger, Président du Tribunal depuis le 17 septembre 2007, a été élu pour un troisième mandat, allant du 16 septembre 2013 au 31 août 2016.

### **Marc Jaeger**

né en 1954; diplômé en droit de l'Université Robert Schuman de Strasbourg; études au Collège d'Europe; admis au barreau de Luxembourg (1981); attaché de justice délégué auprès du Procureur général de Luxembourg (1983); juge au Tribunal d'arrondissement de Luxembourg (1984); référendaire à la Cour de justice des Communautés européennes (1986-1996); président de l'Institut Universitaire International de Luxembourg (IUIL); juge au Tribunal depuis le 11 juillet 1996; président du Tribunal depuis le 17 septembre 2007.

---

*Document non officiel à l'usage des médias, qui n'engage pas le Tribunal.*

Contact presse: Marie-Christine Lecerf ☎ (+352) 4303 3205